

4. Nordcupturnier in St. Stephan am Walde

Der Bogensportverein Granitland veranstaltete am 5. Juli das 4. Turnier der Nordcupreihe.

Das Wetter war dem Bogensport freundlich gesonnen: es war zwar schön und trocken, aber nicht so heiß wie die Woche davor. In Anbetracht der Tatsache, dass ein ziemlicher Teil der Ziele im freien Feld gelegen war, nahmen wir diese Tatsache gerne zur Kenntnis.

Der Parcours war entsprechend den Nordcupregeln moderat gestellt, die Durchmischung der Scheibengrößen und der Mix an Berauf- und Bergabschüssen passte. Besondere Highlights gab es keine, außer dem Schuss vom Zebra für die Kinder und Jugend.

Wir hatten eine nette Gruppe mit 3 tschechischen Jugendlichen und einem Paar aus Haag. Wir konnten zügig durchgehen, ohne nennenswerte Staus. Trotz nicht ganz optimalen Schussleistungen war die Stimmung sehr entspannt und gut.

Der Ablauf wurde vom bewährten Nordcupteam professionell durchgeführt. Und wäre nicht eine Gruppe (mit 3 Compoundlern) 1 ganze Stunde nach allen anderen zurück gekommen (wir haben uns alle gefragt, wie das möglich war), hätte die Siegerehrung auch früher stattfinden können. So kamen wir noch zu einer Siesta im Schatten.

Ergebnisse:

Irene Baumann	Langbogen Senioren Damen	2. Rang
Günther Schöllbauer	Langbogen allg. Klasse Herren	10. Rang